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NDR 2 Moment mal 
 
Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr 

 

Pastor Marco Müller von der Lister Kirchengemeinde in Hannover 

Donnerstag, 13. April 2023 

 

»Warum sollte ich etwas dagegen haben, dass meine Tochter gesegnet wird?«, fragt 

Paulinas Vater mich. Er ist kein Kirchenmitglied und auch nicht getauft. Dass die Kleine 

getauft wird, war Wunsch ihrer Mutter. 

In seiner Antwort drückt Paulinas Vater etwas aus, das ich ganz außerordentlich finde, 

auch wenn es sich so selbstverständlich anhört: 

Es gibt Dinge, die können wir uns nicht selbst geben. Ich kann sie mir nicht nehmen, 

nicht kaufen, nicht mieten, nicht stehlen. Segen ist so etwas. Ein ernsthafter Zuspruch 

von außen. Eine Verheißung. Ein stärkendes Wort. Ich kann nicht leben ohne solche 

Zuwendung. 

Paulinas Vater sagt: »Ich habe glauben nicht gelernt. Aber Segen ist doch etwas durch 

und durch Gutes. Warum sollte ich ihr das vorenthalten?« 

Ich hätte nicht besser sagen können, wofür die Taufe steht: Ein Zuspruch, durch und 

durch gut. Eine Statement Gottes: mein liebes Kind. Eine Liebeserklärung Gottes. Sein 

Mantel, unter den man ein Leben lang schlüpfen kann. Das ist die Taufe. Das Angebot 

eines Bundes fürs Leben. Warum sollte ich etwas dagegen haben? 
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